



energie sparen. **40 Jahre**
eigene Herstellung

**haller Qualitätsfenster:
Sparen Sie Heizenergie**

Der Winter steht vor der Türe und Heizenergie ist so teuer wie noch nie. haller Qualitätsfenster verfügen über erstklassige Wärmedämmwerte und sparen damit Ihr bares Geld.

www.haller-fenster.de

haller
QUALITÄTSFENSTER
Gemeinsam zum Ziel

Hanfriesenstr. 18
73614 Schorndorf-
Miedelsbach
Tel. 0 71 81/93 901-0
Fax 0 71 81/93 901-90
Telefon Stuttgart
07 11/99 31 61 70

SONDERAKTION HAUSTÜREN

Lutz • Fenster • Dachfenster • Sonnenschutz • Kundentelefon 07022-95352-0 • Haustüren • Zimmertüren • Reparaturservice

Öffnungszeiten: Mo.-Fr. 7.00-12.00h, 13.00-18.00h, Sa 9.00-13.00h
Fenster- und Sonnenschutzcenter GmbH
Nürtingen-Oberensingen, Stuttgarter Straße 46
info@lutz-fensterbau.de • www.lutz-fensterbau.de

Schuhhaus Walter
Ulmer Straße 13,
Uhingen – Stadtmitt

Nur bei uns in Uhingen
Alle Stiefel
für Damen und Herren
bei uns maximal nur

79.-
und günstiger

Alle Kinderstiefel
Größe 19-35 max. 49.-
9.00-12.30 + 13.30-18.30
Do. u. Fr. bis 19.00 Uhr
Samstag 9.00 bis 16.00

Flohmarkt
Samstag, 28.11. v. 9 - 16 Uhr
73760 Ostfildern-Nellingen
Stadthalle Kubino (i.d. Anlagen 6)
lfd. m/€ 9,-. Tische vorhanden.
Info und Anmeldung:
Tel. 01 72 / 7 97 60 02
www.geros-flohmarkt.de

**Augenlicht
RETTET
gesucht!**



Jetzt mitmachen –
werden Sie AugenlichtRetter!
www.augenlichtretter.de

cbm

Auktion 57 Kunst & Antiquitäten | ca. 2.500 Lose

Versteigerung einer unlimitierten Sammlung Hummel-Figuren. Provision zu Gunsten der Stiftung Deutsche Kinderkrebshilfe.

Am Donnerstag, 03. Dezember 2015, 10.30 - 11.30 Uhr, versteigert Gastauktionator K.-H. R. Fürst von Sayn-Wittgenstein über 200 Hummel-Figuren.
Als Gast: Costa Cordalis.

Alle können mitmachen!
Besichtigung: Samstag, 28.11.2015 durchgehend bis Dienstag, 01.12.2015, täglich 11.00 bis 19.00 Uhr

Yves Siebers
Auktionen
www.siebers-auktionen.de

Online-Katalog unter
www.siebers-auktionen.de
Augsburger Straße 221
D-70327 Stuttgart
Tel. (0711) 38 08 481
Fax (0711) 69 30 589



Weihnachtszirkus bei Hofmeister: Vom 28. November bis 12. Dezember heißt es bei den Hofmeister-Einrichtungszentren in Bietigheim und Sindelfingen wieder „Manege frei“. Die Besucher des Weihnachtszirkus dürfen sich auf ein abwechslungsreiches 60-minütiges Programm mit Akrobatik, Clownerie und Tierdressuren freuen. Zudem werden Überraschungen angekündigt. Der Eintritt kostet drei Euro pro Person, ein Euro davon geht an die Christoph-Sonntag-Stiftung, die sich für sozial

benachteiligte Kinder in der Region einsetzt. Eintrittskarten sind jeweils eine Stunde vor Vorstellungsbeginn direkt an der Zirkuskasse erhältlich. Vorstellungen auf dem Waldparkplatz vor dem Wohnzentrum in Bietigheim sind: Montag bis Freitag 14, 16 und 18 Uhr; Samstag 11, 15 und 17 Uhr (am 4. Dezember keine Vorstellungen). Vor dem Hofmeister-Wohnzentrum in Sindelfingen beginnen die Vorstellungen: Montag bis Freitag 15 und 17 Uhr; Samstag 11, 15 und 17 Uhr.

Foto: Hofmeister

Vertragsverlängerung

Zusammenarbeit zwischen Festo Didactic und Kultusministerium wird fortgesetzt

Zwischen dem baden-württembergischen Kultusministerium und Festo Didactic gibt es in der beruflichen Bildung eine Kooperation. Staatssekretärin Marion von Wartenberg und die Festo-Didactic-Vorstände Theodor Niehaus und Daniel Boese haben den Vertrag kürzlich in Esslingen an der Landesakademie für Fortbildung und Personalentwicklung an Schulen verlängert. „Baden-Württemberg erreicht die hohe Qualität in der beruflichen Bildung durch die kontinuierliche Entwicklung innovativer Unterrichtskonzepte. Die Kooperation mit Festo Didactic leistet hier einen wichtigen Beitrag“, sagte von Wartenberg.

Ziele der Zusammenarbeit sind der Wissens- und Technologietransfer im Bereich der Automatisierungstechnik, Elektrotechnik und Mechatronik sowie eine moderne Berufspädagogik und -didaktik.

Festo Didactic gehört zum Esslinger Festo-Konzern, das Unternehmen liefert Lernsysteme und Lernmaterialien und es unterstützt bei der Ausstattung der Landesakademie und der beruflichen Schulen. Gemeinsam entwickeln die Kooperationspartner außerdem didaktische Konzepte. Die Weiterqualifizierung der Lehrer nehme eine wichtige Rolle ein, heißt es in einer Pressemitteilung des Kultusministeriums.

Die Zusammenarbeit erstreckt sich seit März dieses Jahres auch auf internationale Projekte, etwa in Kolumbien. 100 Lehrerausbilder absolvierten dort das Ausbildungsprogramm. Die abschließenden Prüfungen haben Mitarbeiter von Festo Didactic und der Landesakademie Esslingen abgenommen.

Im Jahr 2013 weihte die Landesakademie Esslingen mit Unterstützung von Festo Didactic ein Mechatronik-Labor ein. Das Labor ist zugleich Bundesleistungszentrum Mechatronik und dient der Vorbereitung von Auszubildenden für den Berufswettbewerb der Organisation „World-Skills“. red



Das Kö8 spendet an den Sozialfonds: Vor wenigen Tagen hat das Einkaufszentrum Kö8 in Köngen feierlich zum ersten Mal die Weihnachtsbeleuchtung eingeschaltet. Dies wurde zum Anlass genommen, eine Spende zu überreichen: Kö8-Geschäftsinhaber Albrecht Maier (rechts) hatte einen Scheck in Höhe von 5000 Euro dabei. Das Geld kommt dem Förderverein Sozialfonds Köngen zugute. Darüber freute sich nicht nur dessen Vorsitzende Marianne Wolf, sondern auch Köngens Bürgermeister Otto Ruppner. Das Geld werde dringend benötigt, sagte Wolf. Es komme hilfsbedürftigen Menschen in Köngen gezielt, schnell und unbürokratisch zugute.

Foto: Kö8

Für den guten Zweck gelaufen

Kirchheim. Zum sechsten Mal hat die Fitnessstudio-Kette „Clever fit“ vor wenigen Tagen den „Tag der Fitness“ veranstaltet. Das Studio in Dettingen bot dabei einen vielseitigen Überblick über die Themen Fitness, Sport und Gesundheit. Und es wurde für einen guten Zweck gelaufen: Für jeden Kilometer, der an diesem Tag auf Laufbändern und Crosstrainern zurückgelegt wurde, geht ein Euro an den häuslichen Kinder- und Jugendhospizdienst in Kirchheim. Die Mitarbeiter und Paten des Hospizes unterstützen Kinder und Jugendliche, die von schweren, auch lebensbedrohlichen Erkrankungen betroffen sind, und deren Familien. Auch werden Kinder und Jugendliche begleitet, die von einem Elternteil Abschied nehmen müssen. Am Ende des Fitnessdays waren in Dettingen 548,54 Euro zusammengekommen. 36 Läufer waren 274,27 Kilometer gelaufen. Die Summe wurde von Inhaber und Franchisenehmer Norman Kreuter verdoppelt. red